

Sportfreunde Laubendorf e. V.



Bayern1: Hörer der Woche grüßt die SF Laubendorf aus HongKong

Verein 28. Februar 2016 | stepi | Kommentar 1.296 Besucher

Alle Laubendorfer, die am gestrigen Samstag um 18:35Uhr Bayern1 im Radio gehört haben, waren wohl verwundert über die plötzlichen Grüße an den SFL.

Der 19-jährigen David Endreß aus Horbach ist in der 2.Mannschaft des SFL aktiv. Seit Ende 2015 verbringt er ein 6-monatiges Praktikum in Hong Kong. Bereits zu Weihnachten grüßte David alle "Laubis" mit einigen Bildern in der Bildergalerie [SFL unterwegs](#), in der alle Mitglieder und Freunde des SFL auf Reisen ihre Verbundenheit zum Verein ausdrücken können.



David sendet Ende 2015 Bildgrüße in der Rubrik "SFL unterwegs"

Da in den lokalen Kneipen in Hong Kong die englische Premiere League vorherrscht, nutzt David regelmäßig Bayern1 mit der Bundesligasendung "heute im Stadion" um live bei der deutschen Bundesliga dabei zu sein.

David wurde zum **Hörer der Woche** gewählt und grüßte im Live interview zu unserer Freude auch die SF Laubendorf. David bestach mit seinem rein "fränkisch-horbacherischen" Dialekt und wir alle freuten uns zu hören, dass der Abwehrspieler sich auch in Fernost weiterhin fit hält, um im Frühsommer wieder in der 2.Mannschaft aktiv zu sein.

Den Mitschnitt gibt es hier zum download. Viel Spaß!



00:00

